+++ MARCHÉ ET CARACTÈRES EN BREF +++ MARCHÉ ET CARACTÈRES EN BREF +++

Galenica SA

NOUVELLE PRÉSIDENTE DU CA

Lors de l'assemblée générale ordinaire de Galenica SA du 2 mai 2019, Daniela Bosshardt-Hengartner a été élue présidente du conseil d'administration du groupe Galenica. Diplômée fédérale en pharmacie de l'EPF Zurich, elle a également acquis de solides connaissances dans le secteur financier et possède une grande expérience en tant que consultante en entreprise. Déjà membre du conseil d'administration de Galenica, mais



également d'autres entreprises, Daniela Bosshardt-Hengartner répond parfaitement à toutes les exigences requises par la fonction de présidente du CA.

L'ancien président du conseil d'administration, Jörg Kneubühler (comptant 17 ans d'ancienneté dans l'entreprise), a décidé de ne pas se représenter aux élections pour se consacrer à d'autres projets.

Source/photo: Galenica

Johnson & Johnson

NOUVEAU DIRECTEUR DES RESSOURCES HUMAINES

Thorsten Eger est désormais responsable général des ressources humaines des filiales de Johnson & Johnson en Suisse. Il prend la succession de Brandi Marsh, qui occupe un nouveau poste de direction chez Johnson & Johnson aux États-Unis.

En tant que directeur des ressources humaines pour la Suisse, Thorsten Eger est responsable de la mise en place des stratégies RH de l'entreprise, coordonnées avec les stratégies des secteurs d'activité. Il est également membre, de par sa fonction, de l'équipe de direction suisse de Johnson & Johnson et de l'équipe de direction RH EMEA (Europe, Moyen-Orient, Afrique).



Source/photo: Johnson & Johnson

+++ MARKT UND MENSCHEN IN KÜRZE +++ MARKT UND MENSCHEN IN KÜRZE +++ MARKT UND MENSCHEN IN KÜRZE +++

Pfizer

PFIZER ÜBERNIMMT THERACHON

Pfizer übernimmt die Therachon Holding AG – ein privates Biotechnologie-Unternehmen mit Produkten im klinischen Entwicklungsstadium zur Behandlung von Achondroplasie. Dies ist eine genetisch bedingte und die häufigste Form von Kleinwüchsigkeit mit verkürzten Extremitäten. Rund 250 000 Menschen sind zurzeit weltweit von der Erkrankung betroffen, die zu schwerwiegenden kardiovaskulären, neurologischen und metabolischen Komplikationen führen kann. Durch die Übernahme erweitert Pfizer sein Portfolio an Produkten gegen seltene Erkrankungen und eine mögliche First-in-Class-Therapie gegen Achondroplasie.

Quelle: Pfizer

Albosan AG

NEUER VERKAUFSBERATER

Seit Anfang April gehört Othmar Schärer als Verkaufsberater Schweiz zum Team von Albosan AG. Der erfahrene Physiotherapeut unterstützt Albosan AG bei ihrer Expansion in den Bereichen Verkauf und Beratung. Othmar Schärer ist dafür verantwortlich, die neuartige Arm-Lagerungsschiene «APARENT® Aktiv» und ihre therapeutischen Eigenschaften in den Rehabilitationszentren vorzustellen. «Während meiner langjährigen Tätigkeit und Erfahrung als selbstständiger Physiotherapeut mit eigener Praxis habe ich mich in verschiedenen Richtungen weiter ausgebildet und ein umfassendes Netzwerk im Gesundheitswesen der Schweiz aufgebaut, das ich nun für Albosan AG gezielt aktivieren will», so Othmar Schärer. Neben seiner neuen Tätigkeit bei Albosan AG ist er weiterhin Dozent beim Departement für Betriebsökonomie, Gesundheit und Soziale Arbeit der Fachhochschule Südschweiz SUPSI am Standort Landquart.

Quelle: Albosan AG

Balgrist Campus Zürich

NEUER CHEFARZT RADIOLOGIE

PD Dr. Reto Sutter (40), der stellvertretende Chefarzt, wurde zum Co-Chefarzt Radiologie befördert und übernimmt auch die medizinische Leitung des Swiss Center for Musculoskeletal Imaging (SCMI) am Balgrist Campus in Zürich. Reto Sutter ist seit 2010 am Balgrist tätig und geniesst einen hervorragenden internationalen Ruf als muskuloskelettaler Radiologe. Er tritt die



Nachfolge von Prof. Christian Pfirrmann (50) an, der die Klinik per Ende 2019 verlassen wird und nach 21 Jahren Tätigkeit am Balgrist zum Medizinisch Radiologischen Institut (MRI) in Zürich wechselt.

Quelle/Bild: Universitätsklinik Balgrist

Spital Aarberg

NEUER STANDORTLEITER

Martin Sager (52) hat am 1. Juni die Leitung des zur Insel Gruppe gehörenden Spitals Aarberg übernommen. Martin Sager ist eidg. dipl. Spitalexperte und hat im März dieses Jahres den Exekutive MBA «Strategisches Management und Leadership» an der Hochschule Luzern abgeschlossen. Dazu bringt er mehrere Jahre Berufs- und Führungserfahrung im Gesundheitswesen mit. Er löst Danny Wey ab, der den Standort seit Beginn des Jahres interimistisch leitete. Dieser wird sich mit dem Stellenantritt von

Martin Sager wieder auf seine Funktion als Leiter Pflege konzen-

Quelle/Bild: Pascal Gugler, Insel Gruppe

trieren.



Helvetic Care AG

NEUER SPITZENMANAGER BEI ORAHOU

Im Januar 2019 hatte die Helvetic Care AG mit www.orahou.com die erste unabhängige Bewertungs- und Vergleichsplattform für Alters- und Pflegeheime lanciert. Anfang Mai ist Joachim Masur in den Verwaltungsrat der Helvetic Care AG eingetreten und engagiert sich dort mit einem substantiellen Seed-Investment. «Die Altersvorsorge und ein würdiges Leben im Alter gehören zu den dringlichsten Problemen der Schweiz. Wir werden mit der Bewertungs- und Vergleichsplattform www.orahou.com und dem Vorsorgeinstrument WIA75 die Qualität des Lebens und Wohnens im Alter steigern und gleichzeitig die Kosten senken», so Joachim Masur. Der ehemalige CEO von Zürich Schweiz fördert heute als Investor Startups und fokussiert auf VR- und Beratungsaktivitäten.

Quelle: Helvetic Care AG